

BAB V
KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari uraian diatas dapat disimpulkan sebagai -
berikut :

1. Didalam kitab Sunan An-Nasa'i terdapat tuas pu-
luh empat buah hadits yang terdapat dalam lima
bab. Dari jumlah itu yang diteliti sebanyak se-
belas hadiis, maka berdasarkan penelitian dan
penilaian terhadap persembungan sanad, keadaan
rawi dan keadaan matan masing-masing hadiis, di-
peroleh kesimpulan bahwa hadiis pertama sampai
sebelas adalah hadiis maqbul yang dapat dipakai
sebagai hujjah dalam bidangnya masing-masing.
2. Hadiis keempat diragukan kemuttasilannya sanad-
nya, namun dapat diangkat menjadi hadiis hasan
ligairihi karena mempunyai muttabi'. Sedangkan
hadiis kesembilan matannya ada pertentangan de-
ngan al-Qur'an, namun dapat dikompromikan dan
juga mempunyai muttabi' sehingga dapat diang-
kat menjadi hadiis hasan ligairihi. Dengan de-
mikian kedua hadiis tersebut juga termasuk ha-
diis maqbul dan dapat dipakai sebagai hujjah.

B. Saran-saran.

Dalam mengamalkan hadīś yang terdapat dalam suatu kitab, hendaknya diteliti terlebih dahulu tentang keśahihan atau tidaknya, agar tidak terjerumus dalam membohongkan kepada Rasulullah saw. yang diancam dengan neraka.

Kitab Sunan An-Nasāi adalah kitab yang paling sedikit hadīś da'ifnya dibanding dengan kitab-kitab sunan yang lain, sehingga ditempatkan pada urutan ketiga setelah kitab sahihain. Walaupun demikian dalam mengamalkan hadīś yang diambil dari kitab Sunan An-Nasāi hendaknya diteliti dulu tentang sahih dan tidaknya.

Dengan selesainya penulisan ini, penulis mengharapkan perhatian para pembaca dan menyarankan agar kiranya para pembaca terketuk lebih dalam lagi untuk dapat membahas, menganalisa dan meneliti hadīś-hadīś yang terdapat dalam kitab Sunan An-Nasāi yang merupakan kelanjutan dari hasil yang telah penulis capai, sehingga akan terjadi penelitian yang berantai dan berkesinambungan.

P E N U T U P

Segala puji syukur selalu teruntuk kepada Allah Swt. karena hanya dengan RahmatNya-lah penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, yang sudah barang tentu banyak kekurangan dan kelemahan dan itulah merupakan hasil yang maksimal dari kemampuan penulis.

Lebih dari itu penulis selalu berdo'a kepada Allah semoga hasil penulisan skripsi ini mendapat ridonya dan dapat memberikan manfa'at bagi agama, umat Islam khususnya dan umat manusia umumnya.

Akhirnya, penulis mengharap kritik yang membangun dari para pembaca demi perbaikan selanjutnya.